

ARRMA® INFRACTION® 4X4 3S BLX 1/8 All-Road Street Bash Resto-Mod Truck RTR



ARRMA

HORIZON
H O B B Y

HIGH-SPEED STREET BASHING IN RESTO-MOD OPTIK

HIGH-SPEED STREET BASHING WITH RESTO-MOD

Mit High Speed über deine Straße - mit dem 1/8 INFRACTION® 4X4 3S BLX All-Road RTR im Resto-Mod-Truck-Stil. Er ist unter optimalen Bedingungen 104 kmh+ fähig, wobei die ARRMA®-Technik und die Spektrum™-Elektronik außergewöhnliche Haltbarkeit und Kontrolle sichert!

Hit the streets at high speed in resto-mod truck style with the 1/8 scale INFRACTION® 4X4 3S BLX All-Road RTR. It's 65 mph+ capable in optimum conditions, with ARRMA® engineering and Spektrum™ electronics providing exceptional durability and control.



Die ARRMA®-Designer kombinierten die High Speed Performance des Speed Bash VENDETTA™ 4X4 3S BLX mit dem Resto-Mod-Stil des Street Bash INFRACTION®, um den INFRACTION® 4X4 3S BLX All-Road Street Bash Resto-Mod Truck zu entwickeln!

Dieser ready-to-run, brushless Street Bash-Truck im Maßstab 1:8 ermöglicht es jedem erfahreneren Fahrer, mit unglaublicher Geschwindigkeit über Straßen und leichtes Gelände zu jagen. Setze einen 3S-LiPo-Akku ein und verwende das mitgelieferte optionale Speed Ritzel, um unter optimalen Bedingungen 104 kmh oder mehr zu erreichen – mit bewährter ARRMA®-Technik und fortschrittlicher Spektrum™-Elektronik, die außergewöhnliche Haltbarkeit und Kontrolle bieten.

ARRMA® designers combined the high-speed performance of the Speed Bash VENDETTA™ 4X4 3S BLX with the resto-mod style of the Street Bash INFRACTION® to create the INFRACTION® 4X4 3S BLX All-Road Street Bash Resto-Mod Truck!

This 1/8 scale, ready-to-run, brushless Street Bash truck makes it easy for any intermediate-level driver to blast over on-road and light off-road surfaces at incredible speeds. Install a 3S LiPo battery and use the supplied optional speed pinion to reach 65 mph or more in optimum conditions — with proven ARRMA® engineering and advanced Spektrum™ electronics providing exceptional durability and control.





Die charakteristische INFRACTION® Resto-Mod-Truck-Karosserie wird in zwei auffälligen Farbschemen mit Matt- und Glanzeffekt ausgeliefert. Roof Skids und Überrollbügel sorgen für zusätzlichen Karosserieschutz und eine Scale Optik.

Mit seinem Allradantrieb kannst du den INFRACTION® 4X4 3S BLX sowohl auf der Straße als auch über Staub, losen Kies und kurzes Gras fahren. Die bewährte Plattform verfügt über ein starkes Verbundchassis mit erhöhten Schmutzabweisern, Öldruck-Stoßdämpfer mit Silikon-O-Ringen, Metallgetriebedifferentials und mehr. Das beliebte leicht zugängliche modulare Design von ARRMA mit separaten, leicht abnehmbaren Chassismodulen für das Antriebssystem, die Elektronik und die Differentialkomponenten, hält die Wartung einfach.

Während du das Geschwindigkeitspotenzial des installierten brushless Spektrum™ Firma™-Motors ausreizt, presst der abstimmbare Heckflügel, die belüfteten Allroad-Reifen von dBoots® Hoons™ Elevens auf den Asphalt. Die Reifen sind auf robusten, metallgrauen Nylonrädern montiert und bieten eine unglaubliche Traktion für schnelle Beschleunigung oder zum blitzschnellen Stoppen. Ein großer Heckdiffusor reduziert Turbulenzen und Luftwiderstand.

Der INFRACTION® 4X4 3S BLX profitiert auch von den exklusiven Fernsteuervorteilen der mitgelieferten und installierten Spektrum-Elektronik. Die 2,4-GHz-Fernsteuerung DX3 DSMR®, der SR6200A-Empfänger und der Firma™ 100A ESC arbeiten zusammen, um die Vorteile von AVC® (Active Vehicle Control®) und Smart-Technologie direkt out-of-the-box bereitzustellen.

The signature INFRACTION® Resto-Mod truck body comes expertly finished in your choice of two striking, matte and gloss effect trim schemes. Roof skids and roll bars add body protection and scale looks.

With its 4-wheel drive traction, you can run the INFRACTION® 4X4 3S BLX on-road as well as over dirt, loose gravel, and short grass. The proven platform features a strong composite chassis with extended height dirt defenders, oil-filled shocks with silicone O-rings, metal geared differentials, and more. The popular ARRMA® easy-access modular design keeps maintenance simple with separate, easily removable chassis modules for the power system, electronics, and differential components.

While you're maximizing the speed potential of the installed Spektrum™ Firma™ brushless motor, the tunable high downforce wing helps keep the dBoots® Hoons™ Elevens vented all-road tires glued to the surface. The tires are mounted on tough, gunmetal colored nylon wheels and deliver incredible traction for quick acceleration or to stop on a dime. A large rear diffuser reduces turbulence and drag.

The INFRACTION® 4X4 3S BLX also benefits from the exclusive control advantages of included and installed Spektrum electronics. The DX3 DSMR® 2.4GHz radio system, SR6200A receiver, and Firma™ 100A ESC work together to provide the benefits of AVC® (Active Vehicle Control®) and Smart technology straight out of the box.

Mit der On-Demand-Traktionskontrolle des AVC®-Systems kannst du bei Bedarf zusätzliche Stabilität hochregeln, um Kurven besser zu nehmen oder Sprünge zu meistern, ohne vom Gas gehen zu müssen. Du hast die Vollgasfreiheit auf unebenem Gelände, glatten Oberflächen und losem Staub. Wenn du die zusätzliche Traktion nicht möchtest, regle einfach die Stabilität runter. Das AVC®-System arbeitet hinter den Kulissen und nimmt Hunderte von Lenk- und Gasanpassungen pro Sekunde vor, um den INFRACTION® 4X4 3S BLX All-Road Street Bash Resto-Mod Truck genau auf der Linie zu halten, die du dir ausgesucht hast.

Lade die optionale Spektrum™ Dashboard-App auf dein Mobilgerät herunter – sie ist kostenlos im iPhone App Store und bei Google Play erhältlich –, um die Telemetriefunktionen der Smart-Elektronik voll auszuschöpfen. Sobald du dein Handy drahtlos über Bluetooth mit dem DX3-Sender verbindest kannst du damit Höchstgeschwindigkeit, Akkuspaltung und andere wichtige Daten in Echtzeit anzeigen (erfordert ein optionales BT2000 Bluetooth-Modul, separat erhältlich).

Erlebe mit dem ARRMA® INFRACTION® 4X4 3S BLX All-Road Street Bash Resto-Mod Truck den Nervenkitzel des 1/8 High-Speed-Street-Bashings. Er kommt gut ausgestattet, ready-to-run und bietet ein hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis.

Using the AVC® system's on-demand traction control, you can dial-in extra stability as needed to carve corners or nail jumps without backing off the power. You have full-throttle freedom over uneven terrain, slick surfaces, and loose dirt. When you don't want the extra traction, just dial back the stability. The AVC® system works behind the scenes, making hundreds of minute steering and throttle adjustments per second to keep the INFRACTION® 4X4 3S BLX All-Road Street Bash Resto-Mod Truck precisely on the line you want to hold.

Download the optional Spektrum™ Dashboard app to your mobile device – it's available free from the iPhone App Store and Google Play – to take full advantage of the Smart electronics' telemetry capabilities. Once you connect your mobile device wirelessly via Bluetooth to the DX3 transmitter, you can use it to view top speed, battery voltage and other essential data in real time (requires an optional BT2000 Bluetooth Module, available separately).

Experience the thrills of high-speed street bashing in 1/8 scale with the ARRMA® INFRACTION® 4X4 3S BLX All-Road Street Bash Resto-Mod Truck. It's well-equipped, ready-to-run, and a great value.





FEATURES

Neue Features:

- Mit optionalem Speed Ritzel (im Lieferumfang enthalten) und 3S-LiPo-Akku für mehr als 104 kmh geeignet
- Erhältlich mit der charakteristischen INFRACTION® Resto-Mod-Karosserie, die in zwei atemberaubenden Farbstellungen in mattem und glänzendem Effekt veredelt ist

Bewährte Features der 4X4-Plattform:

- Brushlessfähige Kraftübertragung mit starken Differentialen mit Metallverzahnungen
- Roof Skids und Überrollbügel zum Schutz der Karosserie
- Abstimmbarer Heckflügel mit hohem Abtrieb
- Belüftete dBoots® Hoons™ Elevens Allroad-Reifen auf robusten, metallfarbenen Felgen
- Vordere und hintere Stabilisatoren für das ultimative Allroad-Handling
- Integrierter großer vorderer Schaumstoff-Bumper für maximalen Schutz der Karosserie
- Leistungstarker brushless Spektrum™ Firma™ 3660 3900Kv-Motor
- Großer Heckdiffusor reduziert Turbulenzen und Luftwiderstand
- Öldruck Stoßdämpfer mit Gewinde für einfache Höheneinstellung
- Mehrfach verstellbare Karosseriehalterungen
- Starkes Verbundchassis
- Lenksystem mit Steinfreiheit
- Leicht zugängliches Antriebsmodul
- Leicht zugänglicher Diff-Ausbau
- Durchgehend gummierte Lager
- ARRMA® Motorkühlkörper und Lüfter
- Safe-D-Ritzel
- Spektrum™ 2,4 GHz DX3 Smart DSMR®-Sender und SR6200 AVC®-Empfänger
- Spektrum™ S651 Digitales Lenkservo mit Metallgetriebe (7,27 kg-cm / 101 oz-in @ 6 V Drehmoment)
- Spektrum™ Firma™ 100A Smart ESC mit IC5®-Anschlüssen (EC5™-kompatibel)
- 2 Jahre eingeschränkte Garantie (Details siehe Website-Support)

New features:

- Capable of 65+ mph with optional speed pinion gear (included) and 3S LiPo battery
- Available with signature INFRACTION® Resto-Mod body finished with two stunning matte and gloss effect print scheme choices

Proven 4X4 platform features

- Brushless-ready transmission with strong, metal-gearred diffs
- Roof skids and roll bars for body protection
- Tunable high downforce wing
- dBoots® Hoons™ Elevens vented all-road tires mounted on tough, gun-metal colored wheels
- Front and rear sway bars for the ultimate all-road handling
- Large front foam bumper integrates with body for maximum protection
- Powerful Spektrum™ Firma™ 3660 3900Kv brushless motor
- Large rear diffuser reduces turbulence and drag
- Threaded oil-filled shocks for easy ride height adjustment
- Multi-adjustable body mounts
- Strong composite chassis
- Steering system with stone clearance
- Easy access power module
- Easy access diff removal
- Rubber shielded bearings throughout
- ARRMA® motor heatsink and cooling fan
- Safe-D Pinion
- Spektrum™ 2.4GHz DX3 Smart DSMR® transmitter and SR6200 AVC® receiver
- Spektrum™ S651 Digital Metal Gear Steering Servo (7.27kg-cm / 101 oz-in @ 6V torque)
- Spektrum™ Firma™ 100A Smart ESC with IC5® connectors (EC5™ compatible)
- 2-year limited warranty (see website support for details)

STARKES CHASSIS AUS VERBUNDWERKSTOFF / STRONG COMPOSITE CHASSIS

Zur unaufhaltsamen Leistung der 4X4 3S BLX-Plattform trägt ein starkes Verbundchassis bei; Lenkung mit mehr Freiraum für Steine; ein kronenförmiges Slipper Pad und gleitende Getriebeverzahnung; und rundum gummierte Lager. Erhöhte Schmutzabweiser begrenzen die Menge an Schmutz und Ablagerungen, die in die Chassiswanne gelangen können. Ein großer, in die Karosserie integrierter, vorderer Schaumstoff Bumper sorgt für maximalen Schutz.

Contributing to the 4X4 3S BLX platform's unstoppable performance are a strong composite chassis; steering with more clearance for stones; a castellated slipper pad and sliding gear mesh; and rubber-shielded bearings throughout. Extended height dirt defenders limit the amount of dirt and debris that can get into the chassis tub. A large front foam bumper integrates with body for maximum protection.

BEWÄHRTES GUT ZUGÄNGLICHES MODULARES DESIGN / SIGNATURE EASY-ACCESS MODULAR DESIGN

Der 1/8 INFRACTION® 4X4 3S BLX Street Bash Resto-Mod Truck verfügt über das charakteristische, leicht zugängliche modulare Design von ARRMA®. Separate, leicht abnehmbare Chassismodule für das Antriebssystem, die Elektronik und die Differentialkomponenten machen die routinemäßige Wartung schnell und einfach.

The 1/8 scale INFRACTION® 4X4 3S BLX Street Bash Resto-Mod Truck incorporates the signature ARRMA® easy-access modular design. Separate, easily removable chassis modules for the power system, electronics, and differential components make routine maintenance fast and simple.

FELGEN UND BEREIFUNG / WHEELS AND TIRES

Die belüfteten dBoots® Hoons™ Elevens Allroad-Reifen sind aus hochwertigem Gummi für eine lange Haltbarkeit hergestellt und bieten eine unglaubliche Traktion auf allen Untergründen. Die Reifen sind auf robuste, metallfarbene Nylonfelgen geklebt.

The dBoots® Hoons™ Elevens vented all-road tires are made of high-quality rubber for long-lasting durability and provide incredible traction in all surface conditions. The tires are glued to tough, gun-metal colored nylon wheels.

AERODYNAMISCHE KAROSSERIE / AERODYNAMIC BODY

Die aerodynamisch abgestimmte INFRACTION® 4X4 3S BLX Street Bash Resto-Mod Truck-Karosserie umfasst einen robusten, Spritzguss Heckflügel mit hohem Abtrieb. Die Karosserie ist werkseitig in zwei atemberaubenden Lackierungen mit Matt- und Glanzeffekt erhältlich.

The aerodynamically tuned INFRACTION® 4X4 3S BLX Street Bash Resto-Mod Truck body includes a tough, injection-molded, high downforce wing. The body is available factory-finished in a choice of two stunning matte and gloss effect paint schemes.





SPEKTRUM™ FERNSTEUERUNG UND ELEKTRONIK / SPEKTRUM™ RADIO AND ELECTRONICS

Der INFRACION® 4X4 3S BLX Street Bash Resto-Mod Truck wird mit einem Spektrum™ DX3 DSMR® 3-Kanal-Sender und einem werkseitig installierten SR6200-Empfänger mit AVC® On-Demand-Traktionskontrolle geliefert. Diese bieten zusammen mit dem installierten Spektrum™ Firma™ 100A Smart ESC Telemetriedaten über Geschwindigkeit, Akkuspannung und mehr in Echtzeit.

The INFRACION® 4X4 3S BLX Street Bash Resto-Mod Truck comes with a Spektrum™ DX3 DSMR® 3-channel transmitter and a factory-installed SR6200 receiver with AVC® on-demand traction control. These, plus the installed Spektrum™ Firma™ 100A Smart ESC, provide telemetry capability for following speed, battery voltage, and other data in real time.

ÖLDRUCKSTOSSDÄMPFER / OIL-FILLED SHOCKS

Die Öldruckstoßdämpfer enthalten Silikon-O-Ringe und sind mit Gewinde versehen, um eine einfache Einstellung der Fahrhöhe zu ermöglichen. In Kombination mit der vorderen und hinteren Doppelquerlenkeraufhängung, den vorderen und hinteren Stabilisatoren und dem großen Heckdiffusor verleihen sie dem INFRACION® 4X4 3S BLX Street Bash Resto-Mod Truck das ultimative Allroad-Handling.

The oil-filled shocks include silicone O-rings and are threaded to allow for easy ride height adjustments. Combined with the front and rear double wishbone suspension, front and rear sway bars, and large rear diffuser, they give the INFRACION® 4X4 3S BLX Street Bash Resto-Mod Truck the ultimate all-road handling.

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) ARRMA® INFRACION® 4X4 3S BLX Brushless 1/8 4WD All-Road Street Bash Resto-Mod Truck
- (1) Wasserdichter* Spektrum™ Firma™ 100A Smart ESC
- (1) Spektrum™ Firma™ 3660 3900Kv Brushless-Motor
- (1) Spektrum™ 2,4 GHz DX3 Smart DSMR® 3-Kanal-Sender
- (1) Spektrum™ SR6200A AVC®-Empfänger
- (1) Wasserdichtes* Spektrum™ SPMS651 7 kg Metallgetriebe-Digitalservo
- (1) Bedienungsanleitung

* Einzelheiten zu Wasserdichtigkeitsstandards findest du in der Bedienungsanleitung.

- (1) ARRMA® INFRACION® 4X4 3S BLX Brushless 1/8 4WD All-Road Street Bash Resto-Mod Truck
- (1) Spektrum™ Firma™ 100A Smart Waterproof* ESC
- (1) Spektrum™ Firma™ 3660 3900Kv Brushless Motor
- (1) Spektrum™ 2.4GHz DX3 Smart DSMR® 3-Ch Transmitter
- (1) Spektrum™ SR6200A AVC® Receiver
- (1) Spektrum™ SPMS651 7kg Waterproof* Metal-Geared Digital Servo
- (1) Product Manual

* For details on waterproof standards, please see product instruction manuals.

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- (1) 2S- oder 3S-Hardcase-LiPo-Akku* mit EC5™- oder IC5™-Anschluss
- (1) Kompatibles LiPo-Ladegerät
- (4) AA-Senderbatterien
- LiPo Charging Bag

* Maximale Akkuabmessungen 165 x 51 x 48 mm.
Minimale Akkuspezifikationen 5000mAh 50C.

- (1) 2S or 3S Hardcase LiPo Battery* with EC5™ or IC5™ Connector
- (1) Compatible LiPo Battery Charger
- (4) AA Transmitter Batteries
- LiPo Safe Charging Bag

* Maximum battery dimensions 6.5x2.01x1.89 in / 165x51x48mm. Minimum battery specs 5000mAh 50C.

TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Ausführung: Ready-to-Run
 Maßstab: 1/8
 Länge: 562mm
 Breite: 257mm
 Höhe: 161mm
 Gewicht: 2.85kg
 Bodenfreiheit: 15mm
 Radstand: 335mm
 Spur vorne: 255mm
 Spur hinten: 256mm

Chassis: Verbundmaterial
 Aufhängung: Einzelradaufhängung
 Stoßdämpfertyp: Öldruck-Federbeine
 Antriebsstrang: 4WD
 Differential: 2 Diffs

Felgentyp: All-Road 14mm Hex
 Felgendurchmesser: 2.68 in (68mm)
 Felgenbreite: 1.38 in (35mm)
 Reifenmischung: Weiß
 Reifenprofil: Elevens
 Reifendurchmesser: 3.35 in (85mm)
 Motortyp: Brushless, sensorlos
 Motorgröße: 3660
 Ritzel: 20T
 Hauptzahnrad: 50T
 Verzahnung: 0.8m
 Primärübersetzung: 2.85
 Gesamtübersetzung: 7.125
 Abrollumfang (Reifenumfang): 10.51 in (267mm)

Fahrtenregler inkludiert: Spektrum™ Firma™ 100A
 Fernsteuerung: Spektrum™ DX3 Tx / SR6200 Rx
 Servos inkludiert: Spektrum™ S651 (SPMS651)
 Karosserie: Lackiert, beschnitten und beklebt
 Kugellager: Gummigedichtete Lager rundum

Completion Level: Ready-to-Run
 Scale: 1/8
 Length: 22.13 in (562mm)
 Width: 10.12 in (257mm)
 Height: 6.34 in (161mm)
 Weight: 6.27 lb (2.85kg)
 Ground Clearance: 0.59 in (15mm)
 Wheelbase: 13.19 in (335mm)
 Front Track: 10.04 in (255mm)
 Rear Track: 10.08 in (256mm)

Chassis: Molded Composite
 Suspension: Independent
 Shock Type: Oil-Filled, Coil-Over Springs
 Drivetrain: 4WD
 Differential: 2 Gear Diffs

Wheel Type: All-Road 14mm Hex
 Wheel Diameter: 2.68 in (68mm)
 Wheel Width: 1.38 in (35mm)
 Tire Compound: White
 Tire Tread: Elevens
 Tire Diameter: 3.35 in (85mm)
 Motor Type: Non-Sensored Brushless
 Motor Size: 3660
 Pinion: 20T
 Spur Gear: 50T
 Gear Pitch: 0.8m
 Internal Gear Ratio: 2.85
 Final Drive Ratio: 7.125
 Rollout (Tire Circumference): 10.51 in (267mm)

Speed Control Included: Spektrum™ Firma™ 100A
 Radio: Spektrum™ DX3 Tx / SR6200 Rx
 Servos Included: Spektrum™ S651 (SPMS651)
 Body: Painted, decaled and trimmed
 Ball Bearings: Rubber shielded bearings throughout

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
ARA4315V3T1	INFRACTION 4X4 3S BLX 1/8 Resto-Mod Truck Blk/Gold		
ARA4315V3T2	INFRACTION 4X4 3S BLX 1/8 Resto-Mod Truck Blk/Teal		

